



# 大団円

～校長室より～

六年生が作陶体験を行いました。毎年、天草市のご厚意で行われる事業です。天草市内にある窯元さんを講師として器作りに挑戦し、秋の大陶磁器展会場に展示されるので、どの子も必死になって取り組んでいます。ふるさとを知るよい機会であり、大変ありがたい事業です。

天草地方で産出される「天草陶石」は大変良質で、古くから有田焼等を支えてきたと言われています。また、天草には古くから島屋の生活を支えるため、各地の庄屋

## 六年生の「作陶体験」教室

ふるさとを理解する活動です！

江戸時代の半ば頃、かの平賀源内は、天草陶石を『天下無双の上品』と言ったそうですが、近年、この貴重な「天草陶石」を有用な資源と位置づけ、「天草陶磁器」とともにブランド化し、平成十五年には「伝統工芸品」として認定されたとうかがっています。現在、約二十五の窯元さんが陶磁器づくりに取り組んでおられるそうですが、今後、ますます盛んになるものと予想されます。

子どもたちにとっても地域の伝



今日は本田校長先生が教員になって13245日目  
そして、平成28年3月31日は13513日目

# 親 救 童 授

授業参観。学級懇談会。救命講習。学級懇談

朝9時40分から、授業参観が始まり、電話発表会、救命講習、学級懇談会と、本日に終日、久玉小に来ていただき、ありがとうございました。

久玉っ子のようなすはいかがだったでしょうか？

学級や学校の雰囲気はいかがだったでしょうか？

本日にたくさんさんの皆様にきていただきました。今回紙面に3つの数字が登場します。何の数字だと思えますか？



授業参観の出席率何と驚きの90%を超えてす！保護者の皆様のおかげです。

電話発表会も、代表の6人、本当によく頑張りました！

【学級代表】  
淵之上あおばさん、坂田ゆなさん、宇良田げんくん、後迫みすずさん、濱崎ことさん、中本あみさん



救命講習には50人の参加です。3時間の講習に熱心に参加いただき、ありがとうございました。これだけの方が参加していることに大きな意味があります！

私は冒頭の動画（助からなかった若い命、そして助かった命）にうるうるでした。

「もしも、あのとき・・・」なんて後悔、絶対したくないですね。

# ともに

Dear our friends.

Dear our partners.

【校訓】  
やさしく  
かしこく  
すこやかに

平成27年7月7日  
第14号

天草市立久玉小学校  
学校通信  
編集代表  
校長 本田勝則

# あたくしがまじった



「もしも、あのとき・・・」なんて後悔、絶対したくないですね。

## だれの言葉でしょう？

人はそれぞれ正義があつて争い合うのは仕方ないかもしれないけど僕の正義がきつと彼を傷つけていたんだね

これわかりますか？左のついったあを参考に少しおぼつてみました。歌詞を見るとヒットするのわかりますね。相性が合わない人、確かにいるかもしれませんが、でも、それがあたりまえです。みんな自分の「正義」がある。「正義」が大きいほど衝突もするってことです。ただ自分の「正義」が人と同じでないこともあつていいですね。いろいろな人がいるから人生は楽しいんですよ、きつと！

(答えはこの通信の左下です)

ホームページならカラーで見ることができます！URLは、<http://es.higo.ed.jp/kutamaes/>

## くたまがみついったあっ！

久玉、噛みついたあ？いや、噛みつかないでください！

【久玉っ子と保護者の皆様のおつやきを伝える新企画！】  
久玉っ子の日記から、保護者の皆様のおたよりから、久玉小の「いま」を紹介します。

【子どもの日記から】  
今日のら、6時間目、すいはいがありました。私は、25mをクロールで泳ぐことができました。  
なぜ私が25mお泳ぎかという、先生や友だちが「がんばれー！」とおうえんしてくれたからだと思います。わたしはその言葉を聞いて25mが泳げたんだと思いました。

【連絡帳から】  
学校開放のとき、主人も行ったようですが、学校がきれいに掃除され、いろいろな展示物があつて、先生方がすばらしいと大変感心していました。

【授業参観の時のろうかで】  
学校通信の「だれの言葉でしょう？」を楽しみにしています。なかなか正解しません。さらにホームページに時々出てくる昔の歌謡曲は全然わかりません。年代がちがいます。(失礼しました！)

いよいよラストは16時からの学級懇談会。ここでは新しい試みを導入しました。くまもと「親の学び」プログラムを使って、「UNOYA」(コミュニケーションスキル)から、「さいころトーク」(コメント挿入)を体験していただきました。

写真下2枚はひかり学級です。マンツーマンになりまして、別のプログラム。我が子が20歳の未来像を思い描き、そこから高校生、中学生と戻ってきて今を見つめるプログラムでした。

学級懇談会で「なにかありませんか」の問いかけに「しーん」という時間があったいなあと感思っています。感想をお願いします！

# 親

懇談会参加率もすごい！

61.2

90.1

50

# 授

# 童

# 救